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Drammatica denuncia del delegafo giovanile democristiano 

La DC si sta avviando 
su una china pericolosa 

La destra ha sempre maggior peso nel partito - Messo in forse I'accordo 
ai Comune? - II programma del nuovo centro sinistra precisato dal PSl 

» 

Dai quart ier i e dal le scuole 

Yaste adesioni 
alia manifestazione 

del 24 marzo 
Assemblea antifascista nell'istituto tecnico 
Cine-Tv - AI Flaminio. verra costituito sta-
sera un comitato di iniziativa democratica 

Incontri, riunioni ed as
semble sono in programma 
per preparare una vasta par-
tecipazione di lavoratori, de-
mocratici e antifascisti alia 
manifestazione promossa dal-
1'ANPI per venerdt 24 marzo 
alle ore 18 a Porta San Pao
lo. II ventottesimo anniver-
sario dell'eccidio delle Fos
se Ardeatine sara. infatti. 
occasione di una grande gior-
nata di lotta unitaria contro 
il fascismo. per riaffermare 
con fermezza, di fronte al-
1'involuzione moderate della 
DC e all'attacco di destra. 
la volonta della classe ope-
raia e delle masse popolari 

1 di andare avanti sulla via 
tracciata dalla Costituzione 
repubblicana. 

Oltre a PCI e PSI hanno 
finora aderito all'iniziativa i 
comitati antifascisti della se-
conda e quarta circoscrizio-
ne. il comitato di quartiere 
di Tiburtina alta, il comi
tato antifascista della SAT 
(ex Apollon). 

Per ricordare l'anniversa-
rio dell'orribile crimine na-
zista si estende anche nelle 
scuole e nei quartieri la mo-
bilitazione antifascista. Al-
l'istituto tecnico Cine-Tv. in 
via della Vasca Navale. dopo 
l'aggressione dell'altro gior-
no di due teppisti del Test re-
ma destra contro uno stu-

dente. i giovani hanno dato 
vita ieri mattina ad un'as-
semblea in cui e stata de 
cisa la partecipazionc alia 
manifestazione di Porta San 
Paolo. Nella riunione. inol-
tre. sono state ratificate 1P 
proposte di: 1) allestire una 
mostra fotografica e grafica 
escguita dagii allievi del 
Cine Tv, in collaborazione 
con i professori; 2) proiezio-
ne di un «film > politico-
didattico sulie violenze squa-
driste. 

Dopo 1'assemblea una de-
legazione di studenti si e 
recata dalla preside, profes-
soressa Dora Besesti. per 
coruunicare la decisione (pre-
sa all'unanimita) e chiedere 
l'autorizzazione per organiz-
zare il 22 marzo all'Eurcine 
la proiezione del film c Al-
l'anni siam fascisti >. 

Ncl quartiere Flaminio. in-
fine. in risposta alle con
tinue provocazioni messe in 
atto dai missini, i demo-
cratici. i cittadini della zona 
e del vicino Villaggio Olim-
pico costituiranno oggi un 
comitato antifascista. Per 
1'occasione si svolgera una 
manifestazione (alle ore 
19.30) nei locali del circolo 
culturale di piazza Perin 
del Vaga 4 (angolo piazza 
Melozzo da Forli). Per il 
PCI partecipera il com-
pagno Granone. 

Presa d i posizione del Comitato romano 

Adesione dell' UDI 
al magazzino Coop 

Questa sera al circolo dei ferrovieri, 
a Cinecitta, dibattito sui ceti medi 
Continuano a giungere ade-

nioni ed attestati di solidarieta 
per l'apertura del magazzino 
COOP, che avverra fra qualche 
giorno in largo Agosta al Pre-
nestino. L'UDI romana ha ri-
badito la sua adesione con un 
comunicato. nel quale e detto. 
fra 1'altro. che il Comitato ro
mano dell'UDI e stato tra i 
promotori della realizzazione di 
un magazzino COOP a Roma 
in largo Agosta. Sicuro di in-
terpretare cosi giustamcnte la 
disponibilita e la volonta di 
tante consumatrici romane ad 
associarsi per gestire una rete 
commerciale cooperativa in gra-
do di garantire loro sia la qua
nta sia i prezzi dei prodotti. 

L'UDI di Roma sottolinea co
me a questa iniziativa sia cor-
risposto un grande successo. 
Centinaia di donne lavoratrici 
e casalingne sono diventate soce 
della COOP e sono diventate di 
fatto via via organizzatrici del-
1'iniziativa stessa. sia nei quar
tieri interessati. sia nei luoghi 
di lavoro. Soprattutto queste 
cose sono state e sono al cen
tro deH'interesse crescente del
le donne: la quali ta della mer-
ce. cioe la sicurezza di consu-

mare prodotti non sofisticati. la 
possibility di entrare in merito 
cioe di poter decidere come 
socia dei prezzi dei prodotti, 
della destinazione degli utili so-
ciali. la necessita di combattere 
il sempre piu massiccio ingres-
so nella rete disfributiva ro
mana del capitate monopolisti-
co che. da un lato tende ad 
imporre le sue scelte al consu-
matore. daU'altro ad indebolire 
ed eliminare la rete di com-
mercianti al dettaglio esistente 
a Roma isolandoli sempre piu 
mentre questa categoria ha una 
prospettiva proprio nell'asso-
ciazionismo e nella coopera-
zione. 

• • » 
Stasera. alle ore 19. prcsso 

il Circolo dei ferrovieri di Ci
necitta. avra luogo un'assem-
blea sui ceti medi. organizzata 
dal Comitato commercianti e 
confesercenti di Cinecitta-INA 
Casa. 

Alia manifestazione interver-
ranno G. Cesaroni. deputato del 
PCI, L. Guicciardini, della Lega 
nazionale delle cooperative. Pa-
nini. vice presidente nazionale 
della Confesercenti. 

il partito 
AS$EMBI.EE — Monte Mario, 

• r e 1 7 , consresso costitotrro della 
•t l lula di S. Maria della Pieta 
(Chini) ; Donna Ofimoia, era 15 , 
•Mcmbloa delle donne ( I . D'Ait-
t e l o ) ; Caroatella, ore I f , cellala 
Centro T r—ato loe ico (Marietta); 
Cranuci, ore 1 6 , atthro feimninife 
delta zona Tibertina (A . Ftlippet-
t i ) ; Trionfale, ore 1 7 , atthro fem-
ninile della zona ( A . Molinari) ; 
Ti*ol i , ore I t , rnmione del Comi
tato cittadino (SaNaeni); Ooarto 
MHjfio. . ore 1S.30. aaaewMea 
(Cerr i ) . 

C D . — Celio Monti , ore I S , 
da Di Blasi (Alet ta) ; Villaosio Bre
da, ore 1S.30 (Cend) . 

SEZIONE UNIVERSITARIA — 
Cellela di Lettere. are 19, in Fe-
deraxione. 

F.G.CR. — Campaanano ore 19 
(lacchia): «ProMemi della cam-

noma elettorale e eroceaao Val-
areda >: ore 17 , Pont* Minrio, rio-
Rione oieaiiixzeziono (Sertoli); ore 
17 ,30 Chritaveccnia e Santa Mari-

nella riunioni femminili; ore 18 , 
Cinecitta, rienionc comitato diretti-
vo di: Cinecitta, Noovo Tuscolano, 
Qwdraro, Ca*al Morena, Remani-
na, Creona, Capannelle, Quarto 
Mielio. 

Al l ivo FGCR 
e sezione 

universitaria 
E' conrocato per domani al

le ore 1C.30 un Atthro della 
FGCR sui tema; • 24 marzo 
1944: ecchfio delle Fosee Ar
deatine - Fascismo di ieri e di 
etui • Situazione oolitic* e cam-
paona elettorale >. I ch-coli so
no imritati a rinviare eventual! 
imoeeni in modo da earantire 
la massima partecipazlone dei 

Tesseramento 1972 
Cellula de l PCI a l Banco d i Roma 

i>-

Nuove significative tappe so
no state raggiunte nell'azione 
di tesseramento e proselitismo. 
AI Centro elettronico del Ban
co di Roma si c costituita la 
cellula. del Partito con 20 
Iscritti di cui ben 16 sono re-

?.v.£fi*»i 

La sezione di Gregna ha ri-
tiralo altre 16 tessere, rag-
giungendo cosi il 100% degli 
iscritti del 1971. Inoltre, la se
zione di Poli ha ritirato 14 tes
sere; la sezione e Nino Fran-
chillucci» altre 30 tessere. 

Profonda tensione all'inter-
no della DC alia vigilla della 
seduta che dovrebbe condur-
re all'elezione della nuova 
Glunta di centro-slnistra e che 
lo scudo crooiato si e rifiutato 
di rinviare di qualche giorno 
come 11 PCI aveva chiesto es-
sendo numerosi consiglieri im-
pegnati nel Congresso. II con-
siglio e stato infatti convo-
cato per domani sera alle 
18, dopo una serle dl resi-
stenze del sindaco «facente 
funzioni» Pioruccl. Ruggero 
Benedetto, delegato romano 
del movimento giovanile dc 
ha inviato al segretario Gior
gio La Morgia, ai membri 
del comitato, al consiglieri 
comunali e provincial! della 
DC ed al segretarl di tutte 
le sezioni cittadine, una let-
tera molto allarmata e per 
certi versi drammatica 

Fra 1'altro il delegato gio
vanile dc scrive che da parte 
dei « gruppi maggioritari nel
la gestione unitaria» (cioe 
dalla destra ai fanfaniani, dai 
petrucciani alia sinistra) si 
sta agendo in modo tale che, 
rispetto alia crisi capitolina 
si verificano «vicende nelle 
quali singoli consiglieri, uni-
tamente alia estrema destra 
del gruppo, compatta come 
non mai. si sono sentiti liberi 
e svincolati da qualsiasi im-
pegno con il partito in una 
corsa alle garanzie personal! 
che sta coinvolgendo le strut-
ture stesse della DC e met-
tendo a repentaglio la possi
bilita di varare il nuovo cen-
tro-sinistra al Comune ». 

Ruggero Benedetto cosi con-
tinua: «Le neo-componenti 
della destra romana, al con-
tempo, per avere maggior po-
tere nella Giunta. stanno 
usando tutti i mezzi. dalle 
conversioni "stimolate" in 24 
ore da tesi politiche opposte, 
airingaggio giornaliero di 
" battitori liberi" per un 
computo matematico di pre-
senza sempre piu inaccetta-
bile ». 

La lettera continua Invi-
tando La Morgia a por fine 
«ai giochi e ai ricatti». 

II delegato conclude affer-
mando che le preoccupazioni 
da lui espresse sono anche 
di molta parte dei quadri del 
partito e «particolarmente 
pressanti per giovani che ve-
dono la DC romana dibatter-
si in una lenta e costante 
dissoluzione ed awiarsi su 
una china tra le piu perico-
lose degli ultimi annl». A 
tutto questo deve aggiungei-si 
la notizia che l'attuale segre
tario La Morgia sara quanto 
prima sostituito alia testa del 
Comitato romano dal «pe-
trucciano» Pasquali. 

Per quanto riguarda I'ac
cordo intervenuto fra i quat-
tro partiti del centro-sinistra 
che dovrebbe condurre doma
ni sera all'elezione del sinda
co e della Giunta capitolina, 
la cronaca registra una pre
sa di posizione dell'agenzia 
Programma Notizie, che di 
solito esprime le opinioni di 
quel socialisti che seguono il 
capogruppo capitolino del 
PSI Di Segni (vice sinda«o 
designato). La nota esprime 
naturalmente un giudizio po-
sitivo sull'accordo e fornisce 
i punti salienti del program
ma. Eccoli: 

1) Attuazione immediata 
del decentramento ammini-
strativo mediante il trasferi-
mento alle circoscrizioni dei 
poteri previsti dalle delibere 
consiliari. 

2) Immediata emanazione 
delle ' delibere di attuazione 
della legge sulla casa; tali 
delibere debbono avere ad og-
getto: la definizione delle 
aree da espropriare a sensi 
della 167; la determinazione 
del 20% delle aree, esorbitan-
ti rispetto alia 167, da vinco-
lare al fine della costituzione 
di un patrimonio edificatorio 
del Comune; 1* immediato 
esproprio delle medesime: la 
consegna delle aree agli Enti 
deU'edilizia pubblica ed alle 
cooperative. 

3) Riforma della gestione 
della politica urbanistica. me
diante la costituzione di un 
colleeio di assessori preposto 
alia medesima e la suddivi-
sione del tradizionale assesso-
rafo all'urbanistica in due di-
stinti assessorati, della piani-
ficazione e della gestione ur
banistica; e. cosa piu impor-
tante. mediante 1'attribuzione 
ai Consigli circoscrizionali di 
competenze non trascurabili 
in materia. 

4) Riaffermazione di una 
politica del traffico intesa a 
privilegiare II mezzo pubbli-
co mediante i percorsi prefe-
renziali. la chiusura progres
siva del Centro storico al traf
fico private, la gratuita dei 
trasporti nelle ore di punta. 

Senza entrare per ora mol
to nel merito. va rilevato che 
non esistono impegni molto 
precisi sui tempi craggettivo 
«immediato» riferito a de
centramento e le^ge sulla ca
sa in bocca al PST pud sieni 
ficare una cosa. ed in bocca 
ai dc rooDosto); che le in-
dicazioni "rese note per il set-
tore urbanistico sono abba-
stanza generiche; che la ri
forma della suddivisione del
la gestione urbanistica non 
risolve il problema della par-
tecioazione dal basso e del 
controllo democratico e che. 
Infine. per quanto riguarda il 
traffico. 1 punti segnalati so
no stati detti e ripetuti una 
infinitA di volte e poi lasciati 
nel cassetto. 

Folk siciliano 
al circolo 

Nemorense 
Stasera. alle ore 17, presso il 

Circolo culturale Nemorense (V. 
Nemorense, 7) avra luogo. a cu-
ra deU'ARCI e del Circolo cul
turale, un recital di canzoni po
polari siciliane con Rosa Bali-
streri 

Si estende la protesta per alloggi civili e equo canone 
Stamane il CIPE decide gli stanziamenti per I'applicazione della nuova legge 

ICONTRIBUTI PER LA CASA 
DIMEZZATI DAL GOVERNO 

Un taglio netto alle richieste della Reglone: 301 miliardi nel triennlo an-
ziche 602 - Non si potra rlsolvere integralmente il problema dei baraccatl 
Per giustificare il «taglio » si e fatto ricorso ad un censimento di 11 anni fa 

Una delegazione, in rappresentanza delle oltre 600 famlglie che 
abitano nelle case di Piperno a Portonaccio, si e recata ieri mat
tina alia pretura di piazzale Clodio, per protestare contro le in-
giunzloni di sfratto che sono arr lvate ad atcuni inquilinl. Da 
tempo gli abltanti degli appartamenti del « boss » deU'edilizia sono 
impegnati in una dura lotta per ottenere la riduzione dei f i t t i , che 
sono molto elevati , e un prezzo piu equo per il riscaldamento. 
Sempre nel quadro di questa lotta nei glorni scorsi si e svolta 
una manifestazione nel quart iere, alia quale hanno partecipato 
centinaia di persone. Nel la foto: un momento della manifestazione. 

II CIPE (Comitato interministeriale per 
la programmazione economica) si riuni-
sce questa mattina al ministero del Bilan-
cio per approvare lo stanziamento di 1062 
miliardi. da suddividere su scala regionale, 
per flnanziare il primo anno del piano 
triennale d'investimenti previsto dalla leg
ge per la casa. La suddivisione avverra 
sulla base delle indicazioni fornite al 
CIPE dal Comitato per l'edilizia residen-
ziale il quale e stato informato sulle va-
rie necessita dalle stesse Regioni. 

Per quanto riguarda il Lazio, il Comi
tato per l'edilizia residenziale ha indicato 
uno stanziamento per l'anno in corso di 
appena 133 miliardi e 779 milioni (66 mi
liardi a totale carico dello Stato e 67 mi
liardi dei fondi Gescal). La cifra e del 
tutto inadeguata tenuto conto delle indica
zioni fornite dalla Regione e soprattutto 
della drammatica situazione della casa a 
Roma e nelle altre province del Lazio. 

Nel documento approvato dal Consiglio 

regionale le necessita per il triennio 1971-
1973 venivano cosi indicate: 236 miliardi 
circa per la eliminazione delle abitazioni 
improprie (baracche); 136 miliardi per la 
eliminazione di una parte (il 40 per cen
to) delle abitazioni malsane, in vista della 
loro totale eliminazione cntro il 1980; 230 
miliardi circa per la realizzazione di abi
tazioni necessarie sia per far fronte al-
l'incremento demografico, sia per ridurre 
l'indice di affollamento, in relazione al 
contesto socio-economico della Regione e 
agli obiettivi da raggiungere per il riequi-
librio produttivo e demografico del Lazio. 

In totale la Regione chiedeva per il 
triennio oltre 602 miliardi. Cosa ha fatto 
invece il CER? Ha dimezzato pari pari la 
cifra richiesta. Infatti. se moltiplichiamo 
per ognuno degli anni a cui si riferiscono 
le richieste (1971-1973) viene fuori la ci
fra di 301 miliardi e 337 milioni, esatta-
mente la meta di quanto la Regione aveva 
indicato. 

E' chiaro che con un taglio cosi drasti-
co non sara possibile affrontare in modo 
serio il problema della casa a Roma e nel 
resto della regione; si dovra rimandare 
ancora di altri anni l'operazione che 
avrebbe dovuto portare alia eliminazione 
delle baracche, dei tuguri e delle abitazio
ni malsane, una delle maggiori vergogne 
di Roma capitale. II CER giustifica il di-
mezzamento delle cifre richieste dalla Re
gione trincerandosi dictro i dati ricavati 
dal censimento del 1961. La Regione ha 
invece basato le sue richieste sulla situa
zione attuale deU'edilizia abitativa nel 
Lazio. Secondo questo censimento nel La
zio sono oltre 20 mila le baracche da eli
minare e decine di migliaia le abitazioni 
malsane. II CER, un organo governativo, 
e invece ricorso a un puerile giochetto 
nel tentativo di coprire le sue responsa-
bilita per l'insufficiente stanziamento. 

Perche martedi i senza tetto daranno vita ad una nuova giornata di lotta 

Fango, malattie, fitti di rapina 
La manifestazione a l Collatino: avvicendandosi a l microfono la genie delle borgate, delle pensioni, costretta a pagarc 

canoni esosi racconta le sue drammatiche esperienze - Un corteo muovera dal Colosseo per raggiungere il Campidoglio 

I senza tetto d i Ac i l i a abbandonano le case occupate dopo I ' in te rvento de l la pol izia 

Drammatica protesta ad Aci l ia : occupati 1 6 0 appartament i 

Quindici persone in una stanza: 
questo e il villaggio giuliano 

Ieri la polizia e intervenuta in forze e ha cacciato via le famiglie - La 
solidarieta del PCI - Delegazione dei senzatetto alia XVI ripartizione 

Le rivendicazionl di fondo sono le stesse, e 
sono le piu giuste; investono I'urgenza di dare 
immediatamente un tetto a tutti coloro che ne 
hanno bisogno; riguardano la necessita di di-
sporre di servizi social! nei tantl quart ieri cre-
sciuti in questl anni , sulla cresta della specu-
lazione edil izia; toccano il grosso problema del 
Piano regolatore che va rivisto; ribadiscono la 
necessita dell ' immedlata attuazione della legge 
per la casa e per gli asili nido, del flnanziamenti 
per l'edilizia economica e popolare, per le coo
perat ive. Sono le rivendicazionl avanzate da 
tempo dal • P C I , dai democratic!, da organizza-
zioni democratiche come I 'UN IA , I ' U D I , la Fe-
dercoop, I'Unione lottisti; e respinte puntualmen-
fe dalla D C , che e arr ivata ad accettare in 
Campidoglio il voto dei fascisti , pur di non f a r 
passare la giusta proposta comunista, d! requi-
sire le case sfltte e per le esigenze dei senzatetto. 

Proprio queste rivendicazionl saranno alia ba
se della manifestazione e del corteo che appunto 
I ' U N I A , I ' U D I , la Federcoop, I'Unione lottisti 
hanno organizzato per martedi prossimo; una 
manifestazione che investira anche i problem! 
dell'occupazione a Roma perche, come ripetono 
gli striscioni dei senzatetto e degli edi l i , c piu 
case significano meno disoccupazione, piu la

voro »; un corteo che part ira alle I I dai C 
losseo, per dirigersi verso il Campidoglio. 

Tutte queste parole d'ordine, d'altronde, era 
no alia base della bella, ma soprattutto dram
mat ica, manifestazione che si e svolta domenica 
scorsa in piazza dei Ronchi, organizata dal-
I 'UN IA . C'erano i senzatetto di tutta Roma, per 
che ogni ghetto, ogni borgata, ognl situazione 
drammatica (e non sono senzatetto, coloro che 
abitano in spaventosa coabitazione? o coloro che 
vivono in case fatiscenti del centro storicof o 
coloro che sono costretti a pagare fitti da ra
pina?) erano rappresentati da una delegazione, 
nella piazza ad anfiteatro nel cuore del popoloso 
Prenestino. E ogni delegazione ha presentato il 
suo bollettino di guerra: certiflcati medici, foto 
delle « c a s e » , nomi e cognomi di mala!! nelle 
baracche. E di ogni delegazione, un rappresen-
fante si e improvvisato oratore; ed ha spiegato 
alia citta in quali condizioni vivono migliaia e 
migliaia di persone, costrette cosi dalla politica 
antipopolare della D C ; ha anche spiegato, cor 
i f a t t i , perche e come tutte queste persone vote 
ranno bene al le prossime elezioni del 7 ad f 
maggio. 

Ecco, dl seguito, le festimonianze dirette •' 
quest! senzatetto: 

I I musicista 
Califano 

interrogato 
per la droga 

II musicista Francesco Califano 
e salito ieri sui banco degli im-
putati, in quel processo per la dro
ga nel quale e coinvolto anche 
Walter Chiari. II maestro non ha 
ottenuto la liberta prowisoria, co
me il nolo comico, ma, poiche le 
sue condizioni di salute sono pre-
carie, si trova ricoverato in clinica. 

« Vorrei fare alcune precisazio-
ni — ha detto Califano non appe
na ha cominciato la sua deposi-
xione — . Alcuni anni fa soffrivo 
di una forma di meningite, per cui. 
periodicamente mi dovevo sotto-
porre a delie cure in alcune clini-
che romane. Non e vero. per6. che 
ho fatto la cura del sonno, come 
io stesso dichiarai in una prece-
dente deposizione. Forse mi sono 
confuso. Comunque questa circo-
stanza potra essere facilmente di-
mostrata dai miei difensori che esi-
biranno i document! della clinica >. 

< Da Ciriaco D'Atri (uno degli 
accusati di traffico di stupefacen-
ti - n.d.r.) — ha continuato il 
musicista — avevo intenzione di 
comperare alcuni orologi, anche se 
poi non I'ho piu fatto. Mi rendo 
conto che le mie precedent! depo-
sizioni in istruttoria possano es
sere sembrate confuse, ma sono 
passati cinque anni e non ricordo 
bene cosa accadde con precisione a. 
Secondo il Pubblico Ministero. 
Francesco Fratta, non di orologi 
si parlava in quelle telefonate. 
ma di vendita di cocaina. 

In seguito e stato interrogato 
I'imputato Pielro O'Asdia, accu-
sato di spaccio di stuptfacentl, ol
tre che di falsi che sarabbcro sta
ll risconlrati In alcuni assegni da 
lui imesil. I I O'Asdia ha resplnto 
•ntramba la Imputaxionl. 

Assoluzioni 
per lo scandalo 

degli enti 
lirici 

Si e conduso dinanzi alia Pri
ma sezione penale della corte di 
Appello, presieduta dal dottor Le-
ner, il processo per le sowenzio-
ni in favore degli enti lirici. I giu-
dici hanno riformato la sentenza 
di primo grado. assolvendo il di
re! tore generate alio spettacolo 
Franco De Biase. il suo predeces-
sore Nicola De Piiro e I'impresa-
rio Remigio Paone dall'accusa di 
peculato perche il fatto non sus-
siste e da quella di interesse pri-
vato perche il fa'to non sussiste 
e da quella di interesse privato 
perche ii fatto non costituisce rea-
to. In tribunale De Biase era sta
to condannato a quattro anni e 
quattro mesi. De Pirro a qualtro 
anni e due mesi, Paone a due an
ni. La corte ha inoltre dichiarato 
estinti altri reati contestati ai tre 
imputati (trulfa ai danni dello Sta
to e falso in certificazioni) per 
amnistia o per prescrizione. 

La corte ha inoltre prosciolto 
Francesco Pitolli, ex capo divisio-
ne del ministero del Turismo e 
Spettacolo, che in tribunale ave
va avulo quattro anni e due me
si; Francesco Zarbano, ragioniere 
della direzione generate dello spet
tacolo. gia condannato a tre an
ni; Gaetano Moncada, impresario. 
che ebbe undid • mesi; Emanuele 
Paparella. impiegato presso la di
rezione generate, cui furono inflit-
ti tre anni • due mesi; Alfredo 
Pennacchia, funzionario della stes
sa direzione, gia condannato a 
due anni • due mesi; Giancarlo 
Sorini, impresario, che era stato 
amnistiato dal tribunale. ~ 

Ad altri died imputati la cor
te d'Appello ha ridotto le pane 
precidenttmantt inflltta. 

Vivere in 15 in una stanza 
pud sembrare impossibile. Ep-
pure e'e gente che e costretta 
a farlo. Sono gli abitanti del 
villaggio Giuliano, nei pressi 
di Acilia, assiepati da anni in 
minuscole casette. quando non 
sono vere e proprie baracche. 

E proprio per trovare una 
soluzione a questa situazione 
disumana gli abitanti del vil
laggio, Taltra notte, hanno oc-
cupato 160 appartamenti. an
cora da ultimare, costruiti in 
parte dallo Stato e in parte 
dal Comune nella zona di Aci
lia. Ma la polizia non ci ha 
pensato due volte e» ieri mat-
Una, e arrivata in forze sotto 
i palazzoni occupati. BrutaJ-
mente donne e bambini sono 
stati sbattuti in strada 

A portare la solidarieta ai 
senza tetto del villaggio Giu
liano sono andati i compagni, 
Romano Vitale, responsabile 
di zona del partito, Tbzzetti e 
Signorini, consiglieri comuna
li. Olivio Mancini, consigliere 
provinciale. Petrucci, consiglie
re di circoscrizione, il compa-
gno PatU, Senio Gerindi, del
le Consulte popolari. Anche i 
giovani della PGCI hanno por-
tato la loro attiva solidarieta 
alle famiglie in lotta, 

H compagno Tozzetti ha ac-
compagnato una delegazione 
che 6 andata a parlare con i 
funzionari della XVI riparti
zione. Sono state illustrate le 
drammatiche condizioni di vi
ta, non piu tollerabili. della 
gente del villaggio Giuliano, 
ed e stata chiesta l'ultimazio-
ne degli alloggi e la loro asse-
gnazione ai senza tetto di Aci
lia, che — e stato sottolineato 
con forza — non intendono 
piu aspettare e, soprattutto. 
non vogliono promesse. Dome
nica mattina, intanto, si svol
gera un'assemblea degli abi
tanti del villaggio, alia quale 
partecipera il compagno Ge
rindi, delle Consulte popolari. 

B0RGHETT0 ALESSANDRINO 
ANTONIO ALBANO: «C'e la 

gente che ha la baracca perico-
lante e da un momento all'al-
tro potrebbe crollare; quelle 
mura non sempre sono mura. 
sono fracicate dall'umidita che 
manda un tanfo e rende l'aria 
irrespirabiie... L'igiene di tutto 
il borghetto e uno schifo... Vi
vere in questo ambiente signi
fies essere malati di reumati-
smi. di artrosi. ammalarsi di 
polmonite... C'e il caso dram-
matico di una bambina di 8 
mesi. malata di bronchite. mes-
sa a Ictto la sera; la mattina 
dopo, e stata ritrovata morta, 
semicongelata; e quella barac
ca crollata in parte e giudica-
ta inabitabile dallo stesso Uffi-
cio d'Igiene... ma ci abitano 
ancora in cinque...». 

T0RRACCIA 
ANNA MARIA TON DO: c So

no 20 anni che viviamo senza 
difesa alcuna dalle malattie. 
dai topi, senza servizi igienici. 
nemmeno i piu elementari... I 
nostri figii sono preda delle ma
lattie piu gravi. come Io siamo 
noi, ed e in conseguenza di 
questo stato di cose che molti 
di noi piangono per i propri figii 
o genitori che sono morti... Vo-
glio rammentarne i nomi. so
prattutto a chi amminislra que
sta citta ed e insensibile al no-
stro modo di vivere... >. 

BORGHETTO PftttESTiNO 
G I U S E P P E M A L A G R E C A : 

«Da noi. come negli altri bor-
ghetti. c'e gente che consuma 
la propria vita nell'umidita e 
nel̂  fango. Tra una artrosi e 
un'asma bronchiale chi- colpisce 
in particolare i bimbi. Molti so
no i casi in cui. in quella spe
cie di tuguri. vivono 4 famiglie. 
che nemmeno ci potrebbe vive
re una sola famiglia... Sono 30 
anni che i'incapacita politica del
la DC ci costringe a vivere in 
queste catapecchie. Vogliamo la 
rcquisizjone delle case sfitte... ». 

T0RMARAMCIA 
M A U R I Z I O C A M B I O T T I : « D a 

noi non ci sono soltanto barac-
cati. ma anche casi di coabita
zione con tre famiglie per ap-
partamento; cinque, sei persone 
per stanza... Poi ci sono gli ab-
binamenti fatti nel '48 dall'IACP 
per risanare il borghetto Tor-
marancia; cosi due famiglie 
non parenti abitano nella stessa 
casa... La promessa fu che en-
tro breve tempo il problema sa-
rebbe stato risolto... invece. do
po 24 anni. quelle famiglie an
cora lottano e non riescono ad 
avere una casa... >. 

VIA COIUMBLU 
PASQUALE CANTALESSA: 

«Soprattutto in un palazzo le 
condizioni di vita sono disuma-
ne... Una famiglia di 11 perso
ne vive in una stanzetta, i bam
bini sono molto piccoli ed oltre 

un anno fa i pompieri hanno 
aperto un buco nel muro attra-
vcrso il quale si pud buttare 
fuori quello che arriva dalle 
fogne dei piani superiori... Poi 
c'e il problema di altre fami
glie che si trovano bene nelle 
loro case; ma due mesi fa, dal 
Comune. e arrivato a tutti ^ un 
awiso di demolizione perche le 
case sono pericolanti. a causa 
delle grotte sulle quali sono 
state costruite. Gli abitanti non 
vogliono morire sotto le loro 
case, ma dove devono anda
re?... >. 

FOSSO S. AGNESE 
SALVATORE CIANNA: «Vi

viamo sulle sponde dell'Aniene... 
Della nostra condizione se ne 
e parlato a lungo in quanto le 
malattie. gli incidenti sulla fer-
rovia. che passa accanto a noi, 
lo stato di abbandono della bor
gata hanno provocato spesso 
scandalo e lotte aspre... II PCI, 
assieme aU'lTNIA. ha sempre 
guidato la nostra lotta... Abbia-
mo ottenuto anche dei risultati... 
ma i piu restano nelle barac
che... Bisogna continuare vigo-
rosa la pressione verso la Giun
ta per chiedere la requisizione 
degli alloggi; non c'e altra stra
da... ». 

BORGATA G0RDIANI 
F R A N C A B A R T O C C I O N I : c L a 

Gordiani esiste da 40 anni; la 
€ inventarono > i fascisti per 
cacciare gli operai, cioe i no
stri genitori. dal centro della 
citta... Con la lotta molte fa
miglie. guidate dall'LTNIA e dal 
PCI. hanno ottenuto una casa... 
Noi. che siamo rimasti (siamo 
150 famiglie). abbiamo brulti 
ricordi: baracche umide. senza 
acqua. senza gabinetti. senza 
nessun servizio sociale ed igie-
nico... Quattro gabinetti usati 
da 40 famiglie... Abbiamo avuto 
di recente quattro casi di epa-
tite virale; abbiamo chiesto 
una disinfezione; non si e fatto 
vedere nessuno... >. 

TIBURTIM0 III 
LINDA PALMA: «Anche Ti-

burtino III fu costruito nel pe-
riodo fascista... Ebbene fascista 
era e fascista rimane per lo spi-
rito che ha di tenerci isolati 
dal centro della citta... Noi. lot-
tando per la casa. abbiamo ca
pita che lottare per essa signi-
fica lottare anche per una me-
dicina al servizio dell'uomo e 
non del profitto e della conser-
vazione... Abbiamo intervistato 
50 famiglie; e risultato che aria 
e illuminazione nelle case sono 
scarse; che. complcssivamente. 
ci sono stati in queste famiglie 
5 casi di tifo, 6 di paratifo, 17 
di epatite virale, 2 di difteritc. 
127 di reumatismi. 11 di bron
chite asmatica, 27 cardiopati-
ci... II 64 per cento dei ragazzi 
sotto i 17 anni non ha mai 
svolto attivita sportiva organiz
zata... ». 

PIETRALATA 
A N T O N I O S E R R A T O R E : « 

ottobre. con le lotte. eravamo 
riusciti a strappare all'assesso 
re dc Bubbico la promessa di 
assegnarci 6.000 appartamenti: 
a tutt'oggi questa e rimasta so 
lo una promessa... Siamo stufi 
di ammalarci. di vedere i no 
stri figii morire sotto i nostri 
occhi. di vederli senza un awe 
nire sicuro. senza quattro mur;> 
decenti in cui creseere. senz-
contare quelle discriminazioni • 
cui siamo oggetto... >. 

C0MPLESS0 MARINELLI 
FERNANDEZ: «Parlo a r, 

me delle 350 famiglie che ab 
tano nei complessi di Marinelli 
Non siamo baraccati ma forsr 
siamo ancora piu sfortunati.. 
Le case sono malsane. umide 
senza servizi igienici. con le 
cabine idriche picne di topi c 
bacarozzi morti che galleggiano 
sull'acqua dei cassoni... Pa-
ghiamo 25 mila lire di affitto c 
se qualcuno di noi. licentiato. 
non ce la fa. Marinelli. il pa 
drone, ti fa lo sfratto per d*-
rcttissima... Quest'anno ne farr 
almeno un centinaio...». 

Una testimonianza piu dran> 
matica dell'altra. un vero e pro
prio. unico atto di accusa con 
tro la DC e le Giunte capitolino 
che essa ha presieduto in tutti 
questi anni. E un nuovo atto di 
accusa rappresentera. quando 
sara stato stilato. il documento 
finale di una commissione che 
si & deciso di formare dome
nica scorsa, alia manifestazione 
di piazza Ronchi, invitando per-
sonalita di ogni campo e set-
tore speciale. A tutte queste per-
sonalita — parlamentari. consi
glieri regionali. comunali e pro-
vinciali, rappresentanti dei pnr-
titi democratici. dei sindacati. 
medici, sociologhi. giuristi. in-
scgnanti. sacerdoti. operai. uo 
mini dcH'arte e della cultura. 
esperti dell'Istituto di parassi-
tologia dcH'Universita — 6 stato 
lanciato un appello pcrchd. riu-
niti in Commissione. accertlno 
c 1'assoluta impossibilita per 
queste famiglie di continuare a 
vivere nelle condizioni in cui si 
trovano >; perche. di conseguen
za. chiedano «Ia loro sistcma-
zione in case civili da acquisirc 
in affitto convenzionato dal Co 
mune e. ove necessario. median
te la requisizione prevista dal 
l'art. 835 del Codice civile che 
dice tcstualmente: "Qunr,<!o ri 
corrono gravi e urgenti necessi
ta pubbliche. militari e civili. 
pu6 essere disposta la rrquisi 
zione di beni mobili ed immo 
biii.." >. Ecco: tutti i sonza let 
romani. martedi prnssimo n*' 
corso della manifestazione t«» 
Campidoglio. ricordcranno allr 
Giunta che esiste anche quest 
preciso articolo di legge. 
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